



PULSO POLÍTICO

**MÉXICO, RUMBO A
QUEDAR BAJO UN PODER**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con una ciudadanía pasiva, alestargada e indiferente, que ignora o no le preocupe que día a día se viole flagrantemente lo establecido en el artículo 49 de la Constitución de que el Supremo Poder de la Federación se divide para su ejercicio en Legislativo, Ejecutivo y Judicial, cuando el primero está cooptado por el segundo que hoy tiene en la mira al tercero y sea uno solo el que concentre todo el poder, es preocupante lo que hoy ocurre en el país.

Ante la embestida mañanera de Palacio Nacional contra el Poder Judicial de la Federación, tras la aprobación por parte de las bancadas de mayoría y de sus aliados para desaparecer 13 de los 14 fideicomisos de éste, cuya minuta fue turnada al Senado para su ratificación, como seguramente así será, los dirigentes del Sindicato de Trabajadores de ese Poder anunciaron un paro nacional hasta el próximo martes.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El enfrentamiento del Presidente Andrés Manuel López Obrador con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández, y siete de los 11 integrantes del alto tribunal, tras no pasar su propuesta para que Arturo Zaldívar prolongara dos años más su gestión, está yendo más allá de críticas y desaparición de fideicomisos.

Ayer anunció que "se revisará el patrimonio" de los altos funcionarios del Poder Judicial, porque algunos de ellos tienen mansiones que ni con sus altos sueldos podrían haber adquirido y ahora "quieren que el pueblo siga manteniendo sus privilegios y se enojan, protestan y mienten".

Sus críticas llegaron hasta los trabajadores por las movilizaciones en esta capital y en el interior de la República, a los que dijo que "si quieren ganar más, vayan a despachos de abogados para defender a los potentados, pero no vivir del presupuesto porque el servicio público no es para hacerse rico o vivir con privilegios sino para servir a los demás".

José Ramón Cossío, ministro de la Suprema Corte de Justicia, presentó el primer amparo para frenar la extinción de fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, para defender los derechos laborales del personal y sumarse a ellos ante ataques y violencia en su contra.

Sorprendió la invitación de Claudia Sheinbaum a Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, a formar parte de su equipo.

Avanza en encuestas, y con ventaja, el senador morenista Alejandro Armenta, aspirante a la gubernatura de Puebla, lo que de antemano le garantizaría a la exjefa de Gobierno de CDMX más de millón y medio de votos en la elección del año próximo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico